



Reconoce Fitch Ratings con la calificación A- al Gobierno de Araceli Brown

El Gobierno de la Ciudad fue reconocido por la agencia Fitch Ratings

10/11/2023 07:54 / [Uniradio Informa](#) / [Gobierno](#) / Actualizado al 10/11/2023

ROSARITO.- El Gobierno de la Ciudad, que encabeza la presidente municipal, Araceli Brown Figueredo, fue reconocido por la agencia Fitch Ratings, con la calificación A -, por el buen manejo de las finanzas públicas.

En este sentido, el tesorero municipal, Manuel Zermeño Chávez, comentó que dicha calificación reconoce el liderazgo y buen trabajo de la alcaldesa, Araceli Brown; es por ello, la importancia y trascendencia, ya que desde las administraciones municipales del 2007 y 2008, no se tenía esa denominación.

"Tuvieron que que pasar cerca de 15 años para lograr salir del grupo B donde se tenía a la ciudad después de la contratación de la deuda y hoy en día, pasamos al grupo A, reafirmando la confianza en el municipio y en la política financiera que estamos siguiendo", expresó Zermeño Chávez.

El funcionario municipal, detalló que la agencia internacional Fitch Ratings subió la calificación y la perspectiva se mantiene positiva y el alza de la calificación se sustenta en la mejora clasificando la solidez de los ingresos de Playas de Rosarito.